

José Ramón Machado Ventura remet la distinction 23 août de la Fédération des Femmes Cubaines



La Havane, 20 août (RHC).- Le vice-président cubain, José Ramón Machado Ventura, a remis à un groupe de professionnels la Distinction 23 Août, la plus haute décoration que décerne la Fédération des Femmes Cubaines, la FMC, à des personnes ayant fait un travail remarquable dans les divers secteurs de notre pays.

Lors d'un meeting à La Havane au cours duquel la décoration a été remise à 37 hommes et femmes, José Ramón Machado Ventura a mis l'accent sur le rôle que joue la FMC au sein de la société cubaine et a souligné la nécessité de continuer à adapter les méthodes de travail aux moments actuels.

José Ramón Machado Ventura qui est également second secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba a mis en exergue la présence des femmes cubaines dans tous les secteurs de l'économie et de la direction de notre pays. Il a précisé qu'il y a des ministères où la majorité des travailleurs sont des femmes.

Teresa Amarelle, secrétaire générale de la FMC a réaffirmé les objectifs de l'organisation:

« Tant que nous n'aurons pas obtenu l'égalité pleine entre les hommes et les femmes, des organisations comme la FMC devront exister. Les connaisseurs des mouvements féminins disent qu'elle ne ressemble à aucune autre. Je ne sais pas si c'est l'amour que nous éprouvons pour elle ou les réalités tangibles, qui nous font sentir différentes et qui nous font sentir que nous appartenons à une organisation spéciale en raison de l'amour que ses adhérentes éprouvent pour elle et dont elles ont toujours fait preuve ».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/66341-jose-ramon-machado-ventura-remet-la-distinction-23-aout-de-la-federation-des-femmes-cubaines>



Radio Habana Cuba